



Garmin Edge 1030

# Sportlicher Tourenbegleiter

Großes Display, extreme Akkulaufzeit und gute Routenführung. Der neue Garmin Edge 1030 ist auch für Tourenfahrer eine Empfehlung. Ein Highlight ist die Track-Navigation.

Garmin Edge. Das ist doch der GPS-Computer für Radsportler? Stop, bevor Sie hier aufhören zu lesen, zeigen wir ein paar Funktionen, die den neuen Garmin Edge 1030 auch für Tourenradler sehr interessant machen.

### XXL-Bildschirm

Da wäre zuerst mal das große Display. Mit 3,5 Zoll gehört es zum größten, was es auf dem Markt für Radfahrer gibt. Dabei sind die Gehäuse-Abmessungen identisch mit dem Vorgänger Edge 1000. Größe alleine ist aber nicht entscheidend. Bei ersten Testfahrten haben sich auch die Empfindlichkeit des Touchscreen bewährt und die Ablesbarkeit, auch bei starkem Sonnenschein, ist super.

### Track-Navigation - aber richtig!

Highlight für Tourenradler ist die neue Track-Navigation. Ein selbst geplanter Track oder eine Strecke aus einem Online-Tourenportal auf den Edge ko-

pieren und entlang der vorgeschlagenen Route navigieren lassen. Dazu am einfachsten die GPX-Datei zu Hause am Computer in den Ordner Garmin/NewFiles legen.

Am Ausgangspunkt der Tour vom Startbildschirm „Navigation“ aufrufen. Weiter über „Strecken“ – „Gespeicherte Strecken“ zur Liste mit den Tracks. Strecke auswählen und mit „Los!“ die Navigation starten. Der Edge führt jetzt mit Abbiegehinweisen zum Ziel. Vor einer Abzweigung meldet sich der Garmin mit einem Piepen und zeigt das Abbiegemanöver auf einer eingeblendeten Karte an.

Leider sind die Abbiegehinweise manchmal lückenhaft, sodass ein gelegentlicher Blick auf Display und Karte angebracht ist.

Etwas versteckt und umständlich kann der Edge 1030 auch mit Sprachhinweisen die Zielführung unterstützen. Dazu



Mit dem Zusatzakku unter der Halterung verdoppelt sich die Laufzeit.

Zeit	Distanz
<b>03:34</b>	<b>34.62 km</b>
Geschwind.	
<b>27.0 km/h</b>	
Trittfrequenz	Herzfrequenz
<b>0 bpm</b>	<b>121 bpm</b>
Ges.-Anst.	Ges.-Abst.
<b>1355 m↑</b>	<b>1145 m↓</b>



Klare Routennavigation mit Abbiegehinweisen und übersichtliche Datensseite.

muss der Garmin mit Garmin Connect Mobile auf dem Smartphone per Bluetooth verbunden sein und ein Bluetooth-Headset mit dem Smartphone gekoppelt sein.

### Starke Akkuleistung

Einen großen Sprung nach vorne macht der neueste Edge bei der Akkulaufzeit. Von den 20 Stunden aus den technischen Daten blieben bei unseren Praxistests 15 bis 18 Stunden übrig. Ein sehr guter Wert.

Wem das immer noch nicht reicht, der kann mit einem Zusatz Akkupack nachhelfen. Das „Garmin Charger“ genannte Zubehör wird in der Lenkerhalterung befestigt und lädt den Edge durch die 5-Pins in der Befestigung. So lässt sich die Akkulaufzeit in etwa verdoppeln.

Alle Details und ein ausführlicher Test findet sich auf dem Blog vom Autor: [www.gpsradler.de/garmin-edge-1030](http://www.gpsradler.de/garmin-edge-1030)